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日 曜 行   事 
２ 木 ２・５年授業参観及び 

学年部会総会 

３ 金 平常５校時 ５年出前授業 

７ 火 １・４年授業参観及び 

      学年部会総会 

８ 水 職員会議 

６年出前授業（合唱指導） 

10 金 第５回ＰＴＡ学校委員会 

11 土 建国記念の日 

13 月 登校班会議(新登下校班編制) 

15 水 ６年出前授業（合唱指導） 

16 木 職員会議 

17 金 学校評議委員会 

日 曜 行   事 
21 火 スクールカウンセラー来校 

22 水 児童総会２校時 

23 木 天皇誕生日 

24 金 ６年生に贈る会５校時～ 

27 月 卒業式練習日課開始 

谷村第一小学校 150周年記念 

実行委員会 

28 火 身体測定（１，２，３年） 

 ※お願い 

行事予定については、今後、変更の可能

性があります。コロナ感染症やインフル

エンザの状況を見ながら判断していきた

いと思います 

学
校
教
育
目
標 

「
生
き
る
力
」
を
育
み
、 

 
  

未
来
に
生
き
る
児
童
の
育
成 

１月号 

文責：大竹 

 

み
な
さ
ん
。
新
年
あ
け
ま
し
て
お
め
で
と
う

ご
ざ
い
ま
す
。
谷
村
第
一
小
学
校
の
校
長
の
大

竹
で
す
。
既
に
新
年
が
明
け
て
だ
い
ぶ
経
ち
ま

し
た
が
、
今
年
も
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。
新

年
を
迎
え
て
各
家
庭
の
皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て

は
ど
の
よ
う
に
お
過
ご
し
で
し
ょ
う
か
。
学
校

は
と
い
う
と
、
新
学
期
が
始
ま
っ
た
と
同
時
に
、

様
々
な
行
事
が
行
わ
れ
て
い
て
。
活
気
を
取
り

戻
し
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
ィ

ル
ス
感
染
症
の
蔓
延
が
止
ま
ら
な
い
毎
日
で
す

が
、
そ
れ
に
負
け
ま
い
と
、
感
染
症
対
策
を
し
な

が
ら
学
校
生
活
を
送
っ
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。 

 

さ
て
、
先
ほ
ど
も
書
き
ま
し
た
が
、
社
会
全
体

と
し
て
は
ま
だ
ま
だ
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
ィ
ル
ス
感

染
症
が
蔓
延
し
て
い
る
状
態
で
、
余
談
を
許
さ

な
い
状
況
に
な
っ
て
い
ま
す
。
こ
れ
ま
で
の
第

５
波
や
第
６
波
よ
り
も
感
染
者
数
や
感
染
に
よ

る
死
者
が
多
く
な
っ
て
し
ま
っ
て
い
る
の
で
、

そ
の
猛
威
に
驚
い
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。
し
か

し
、
社
会
全
体
の
動
き
を
見
渡
し
て
み
る
と
ど

う
で
し
ょ
う
か
。
以
前
の
様
に
行
動
制
限
が
出

て
い
る
わ
け
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。
ま
た
、
報
道
機

関
が
、
そ
の
恐
ろ
し
さ
を
強
調
す
る
よ
う
な
こ

と
も
あ
り
ま
せ
ん
。
コ
ロ
ナ
禍
前
と
同
じ
社
会

の
状
況
に
戻
り
つ
つ
あ
り
ま
す
。
政
府
内
で
も

感
染
類
型
の
引
き
下
げ
や
屋
内
で
の
マ
ス
ク
無

し
の
検
討
が
さ
れ
て
い
る
と
い
う
こ
と
で
す
。 

 

こ
の
よ
う
な
社
会
全
体
の
状
況
を
見
た
と

き
、
さ
て
、
学
校
で
は
ど
う
し
て
い
っ
た
ら
良
い

の
で
し
ょ
う
か
。
先
日
、
都
留
市
内
の
校
長
先
生

達
の
会
議
の
中
で
は
、「
自
校
の
感
染
状
況
を
見

な
が
ら
、
日
常
を
取
り
戻
し
て
く
動
き
を
し
て

い
こ
う
」
と
い
う
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。
で
す
か

ら
、
今
後
は
、
よ
ほ
ど
大
き
な
波
が
訪
れ
な
い 

限
り
、
社
会
全
体
の
状
況
に
左
右
さ
れ
る
こ
と

は
な
く
な
る
と
思
い
ま
す
。
自
校
の
感
染
状
況

を
見
な
が
ら
、
日
常
を
構
築
し
て
い
く
こ
と
が

で
き
る
と
思
っ
て
い
ま
す
。 

 

こ
の
三
学
期
は
学
校
行
事
の
中
で
も
大
切
な

行
事
が
い
く
つ
か
あ
り
ま
す
。「
児
童
総
会
」「
六

年
生
に
贈
る
会
」「
卒
業
式
」「
三
学
期
終
業
式
と

離
任
式
」
ど
れ
も
と
て
も
大
切
な
行
事
で
す
。
そ

の
行
事
を
、
感
染
対
策
を
し
な
が
ら
、
コ
ロ
ナ
禍

前
の
状
態
に
、
で
き
る
だ
け
近
づ
け
て
行
き
た

い
と
思
っ
て
い
ま
す
。
そ
う
す
る
こ
と
で
子
供

た
ち
の
思
い
出
づ
く
り
や
心
の
成
長
に
繋
げ
る

こ
と
が
で
き
る
と
思
い
ま
す
。
頑
張
っ
て
い
き

た
い
と
思
い
ま
す
。 
 

た
だ
、
無
理
を
す
る
こ
と
は
禁
物
だ
と
思
っ

て
い
ま
す
。
コ
ロ
ナ
感
染
症
だ
け
で
な
く
、
現
在

は
イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
も
流
行
し
て
い
ま
す
。
子

供
た
ち
の
状
況
や
自
校
の
風
邪
の
罹
患
数
な
ど

も
見
な
が
ら
判
断
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま

す
。
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。 

 

今
、
学
校
で
注
目
し
て
い
る
の
は
、
話
題
に
な

っ
て
い
る
「
感
染
類
型
の
引
き
下
げ
」
と
「
屋
内

で
の
マ
ス
ク
無
し
」
の
こ
と
で
す
。
そ
し
て
、
そ

れ
に
基
づ
い
た
方
針
を
教
育
委
員
会
が
ど
の
よ

う
に
示
す
か
で
す
。
そ
の
こ
と
は
学
校
に
と
っ

て
大
き
な
こ
と
だ
と
思
っ
て
い
ま
す
。 

子
供
た
ち
は
こ
の
三
年
間
、
コ
ロ
ナ
対
策
の

た
め
、
様
々
な
も
の
を
失
っ
て
き
て
い
ま
す
。
そ

の
こ
と
を
取
り
戻
す
こ
と
が
で
き
る
よ
う
な

「
新
た
な
日
常
」
を
構
築
し
、
子
供
た
ち
が
健
全

な
成
長
を
す
る
こ
と
が
で
き
る
学
校
に
し
て
い

き
た
い
と
思
い
ま
す
。 

今
年
も
精
一
杯
努
力
し
て
い
き
ま
す
。
変
わ

ら
ぬ
ご
協
力
を
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。 

主
な
行
事
予
定 



谷村第一小学校 学校だより ２０２３年１月３１日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

谷一小の新たな日常～SCENE 

 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

※行事予定についての説明 
１，秋季運動会について 
 秋季運動会については、来年度も今年度と同様
な形で行う予定です。ただし、これまでリズム運
動を各学年で行っていましたが、低中高学年のブ
ロックで行う予定です。その分、少し競争種目を
増やそうと思っています。ご承知おきください。 
２，都留地区陸上記録会について 
 ここ数年、コロナ禍で「都留地区陸上記録会」
は中止になっています。来年度についてはまだ実
施するかどうかは未定ですが、もし中止になった
ときには、今年度と同様に校内での陸上記録会を
実施する予定です。詳しくはもう少しお待ち下さ
い。 
３，都留市親善音楽会について 
 こちらも陸上記録会と同様にここ数年、中止に
なっている行事です。来年度はうぐいすホールの
大規模改修が予定されていると聞いています。こ
の工事予定も考慮しながら検討していく予定で
す。ご承知おきください。 

  

  
来年度の行事についてお知らせしておきます。 

 まだ、細かな行事については決定されていない
のですが、都留市全体で確認された行事について
ここでお知らせしたいと思います。 

４月 ７日（金） 入学式 

   １０日（月） 新任式・１学期始業式 

   １８日（火） 全国学力学習状況調査（６年） 

   ２５日（火） 学校創立記念日 

７月２０日（木） １学期終業式 

８月２３日（水） ２学期始業式 

９月１６日（土） 秋季運動会 

１２月２３日（土） ２学期終業式 

 １月１１日（木） ３学期始業式 

 ３月１９日（火） 卒業式 

 ３月２５日（月） 終了式・離任式 

３学期始業式 ～今回もリモートで行いました～ 

入学保護者説明会 

 来年度入学予定者の保護者を対

象に説明会を行いました。入学の

ための細かな手続きについて説明

をしました。来年度、１年生が入学

してくるのが楽しみです。 

登校班会議 ～子供たちの安全確保をしっかりと！！～ 


